

-サーキットを貸切った初の大規模練習会 -

(Text: S.Tomimoto Photo: H.Kawano)



イベントレポート

2018年9月17日(月祝)、埼玉県の本庄サーキットを貸切った JRSA 初の大規模な合同練習会 Sidecar Track Day を行った。サイドカーレースの普及と選手育成に役立てて欲しいという海外からの支援の申し出をきっかけに、選手の技術向上とサイドカーレースの普及、新たなプレイヤーの発掘を目的とした今回のイベントには、F1/F2/F4 クラスに参戦中のほぼ全てのチームや活動を休止していた選手、クラシックサイドカー団体 The Flatfishes や街乗りサイドカー、そして新たにサイドカーの世界に足を踏み入れようとするニューカマーが大勢参加した。

普段よりも長時間の走行が可能だったため、途中ピットインシドライバーとパッセンジャーがディスカッションしたり、パッセンジャーを変えて走行したり有意義な練習となった。また体験乗車した参加者の中には F4 最終戦や来年のエントリーを検討する人も現れた。JRSA 設立以来初めての試みであったが、来年以降も開催できるように調整していきたい。

また、イベントの一環として行ったタイムアタック大会では、F1/F2 クラスは RisingSunRacing(渡辺・安田組)が、F4 クラスは本庄サーキット初走行ながら teamTRS(小沼・富本組)が制した。



